

Cooperación técnica El Salvador-Israel

El embajador de Israel, Sr. Baruch Gilead, comunica su complacencia porque centenares de salvadoreños han sido capacitados por expertos israelíes, como parte de la cooperación técnica bilateral El Salvador-Israel, desde hace varios años. (Información en Pág. 2).

80% padece enfermedades psíquicas

De acuerdo con la opinión de miembros de la Asociación Médica Cristiana Salvadoreña, la humanidad vive con el pecado como norma y el 80 por ciento de sus males, son de carácter psíquico, por falta de espiritualidad. (Información en Pág. 3).

FEPADE y Ricaldone capacitan desplazados

Capacitar a más de 200 desplazados que, por situaciones de violencia en su zona residen alrededor de la capital, pretende FEPADE y el Instituto Técnico Ricaldone.

### Filial Zapotitán cumple importante misión

Los esfuerzos que desarrolla la Filial Zapotitán del Patronato del Cuerpo de Bomberos, están siendo incrementados porque también es creciente la demanda de servicios, en este importante sector, afirma el Sr. Alejandro Rivas, Presidente.

#### Proyecta alfabetizar a 60 mll personas

Con el Programa de Apoyo a la Alfabetización, que varias instituciones, realizan con la ayuda del PNUD y la UNESCO, en los próximos meses se proyectan alfabetizar a 60 mil personas, informa el Lic. José Oscar Ramírez Pérez. (Información en Pág. 31).

#### 1,200 nuevas plazas para Hospital Rosales

El 26 de mayo, será inaugurado el edificio del Hospital Rosales, construido por Francia, a un costo de 160 millones de colones. Para el funcionamiento del hospital, se necesitarán 1,200 nuevas plazas de trabajo, se informó. (Información en Pág. 35).

#### "Exhibición Anual de Arte 1989"

El pintor Ricardo Rodríguez, muestra dos de sus cuadros con que participará en la "Exhibición Anual de Arte 1989", en el Hotel El Salvador-Sheraton, del 17 al 19 de mayo. Es organizada por la American Womens Association of El Salvador.

#### Esfuerzos en favor de medio ambiente

La integración intergrupal, para estudiar y redefinir el trabajo en la conservación del medio ambiente, es el objetivo de la Jornada de Trabajo con Movimientos Ambientalistas, que auspicia Patrimonio Natural. (Información en Pág. 54).



Sr. Alejandro Rivas



Sr. Ricardo Rodríguez

## Editoriales

#### Privilegio de los más necesitados

Con lenguaje cargado de sensibilidad social, el Presidente electo, Cristiani, afirmó que en su Gobierno los únicos privilegiados serán los más pobres. Este compromiso hacia los sectores menos favorecidos, produce una expresión de humanismo, y el rescate democrático de términos, monopolizados y manipulados por la izquierda, como "pueblo", "pobres" y "justicia". El lenguaje de la nueva Derecha es un augurio del tipo de cambios en el país. (Editorial en Pág. 7).

### Un día en nuestra historia

### Será mejorado el escenario citadino

Nacionales / 2-3

(Martes 9 de mayo de 1939). El Sr. Stadler, presidente del Comité de Ornato de San Salvador, afirmó ayer que será eliminado del escenario citadino, todo lo que de mal aspecto a las calles y lugares públicos. También serán erradicados los carretones halados por hombres, y las ventas que obstaculizan el paso en las aceras del centro. El Comité también está empenado en mejorar la apariencia del Paseo Independencia, así como los arriates de importantes calles de la capital.

Su Horóscopo / 27

Actualidades de San Internacionales / 4-5 Editoriales / 6-7 Francisco / 37
Sociales / 8-46 Su Salud / 40 Cortas a María / 18 La Cámara Señala / 56 Hermano Pabla / 20 Platillos Voladores / 56

Deportes / 60-62 Agrícola / 63-69 Cómicos / 70-72 Clasficados / 74-82 Cines / 83-87

Indicador / 86

# Fuertes combates libran en Las Vueltas, Chalatenango

Fuertes combates se libran desde tempranas horas de ayer, entre tropas del Batallón Atlacatl y terroristas del FMLN, en Las Vueltas, Chalatenango.

Según informan las autoridades, los combates están localizados al Oriente de la ciudad de Chalatenango, desde donde se escucha el tableteo de las ametralladoras de los helicópteros, que apoyan a la tropa combatiente.

Hasta la tarde de ayer, no se habían reportado aún las bajas de los contendientes, según afirmaron las autoridades castrenses.

Pero sí indicaron que el apoyo de la

Fuerza Aérea es decisivo, ya que no ha permitido que los subversivos puedan escapar del campamento ubicado en Las Vueltas, donde han sido localizados y se encuentran prácticamente copados.

La Inteligencia Militar detectó el campamento terrorista conocido como Los Naranjos y según se informa, está localizado en Las Vueltas, como a diez kilómetros al Nor-Oriente de la cabecera departamental.

Desde la ciudad de Chalatenango, numerosos vecinos observan y escu-

-Pasa a la página 54-

# Misterio rodea el paradero de prófugo Llovera Ballete

núa el paradero del secuestrador Luis Orlando Llovera Ballete, liberado el pasado 31 de marzo por el ex juez, Lic. Juan Héctor Larios.

Voceros de los diferentes cuerpos de seguridad informaron, que tienen la orden de capturar en cualquier mo-mento a Luis Orlando Llovera Ballete, de acuerdo a la resolución emitida por el nuevo Juez Tercero de lo Penal, Dr. Ricardo Mejía Angulo, quien volvió el caso de los secuestros a su estado normal anterior.

Por su parte, la Fiscalía General de

la República dio a conocer que no cuentan hasta el momento con ningún informe sobre posibles pistas que conduzcan al paradero del secuestrador liberado, pero tanto el Ministerio Público como los diferentes cuerpos de seguridad, aunan esfuerzos en el caso. Anadió la Fiscalía, que las diferen-

tes fronteras del país conocen del caso y cualquier situación relacionada con Luis Orlando Llovera Ballete, deberá ser inmediatamente reportada, ya que existen razones para creer que el implicado en el secuestro de seis per-

-Pasa a la página 31-

# Cientos de salvadoreños capacitados por israelíes

Centenares de salvadoreños han sido capacitados por expertos israelíes, como parte de la cooperación técnica bilateral entre El Salvador e Israel, que se lleva a cabo desde años

Así lo informa el embajador de Israel en nuestro país, Sr. Baruch Gi-lead, señalando que dicha cooperación se debe a la "gran simpatía existente entre ambas naciones". Esta ha surgido, indicó, a raíz del apo-yo demostrado por El Salvador a Is-rael en el seno de las Naciones Unidas, donde siempre ha votado a favor de dicho Estado.

Lo anterior, afirma el Sr. Gilead, ha hecho que Israel ofrezca su amistad y cooperación a El Salvador, pero no sólo de palabra sino con hechos.

En ese sentido, Israel ha enviado a nuestro país muchos expertos que desarrollan cursos sobre diversas áreas de la producción, ya sea en la industria, agro o artesanías.

De esta forma, han capacitado a cientos de salvadorenos que participan en dichos cursos, pero también han viajado a dicha nación otros cen-

-Pasa a la página 58-



HOMENAJE. (San Miguel). El Concejo Municipal de esta ciudad, organizó un homenaje a la Fuerza Armada y los Cuerpos de Seguridad Pública, Poste-

riormente colocó una ofrenda floral en el mural del recordado militar "Co ronel Domingo Monterrosa". El alcalde, Sr. Ricardo Adolfo León, acompa-na a los homenajeados.